

Le petit Larouche

sur la Colline

L'ABC de la vie d'une députée

La session d'automne s'est avérée particulièrement intense. En plus de mes responsabilités habituelles, j'ai remplacé un collègue au sein du comité permanent de la Santé, dont les travaux ont notamment porté sur deux questions majeures : l'impact de l'immigration sur notre système de santé et la résistance aux antimicrobiens. Pour nous, au Bloc Québécois, ces dossiers mettent en lumière des défis cruciaux auxquels nous sommes confrontés, tant au niveau de l'accessibilité des soins que de la santé publique. Cet examen a ainsi confirmé la nécessité d'augmenter les transferts en santé de la part du fédéral. Ce dernier se doit de fournir les ressources financières essentielles pour soutenir et améliorer notre système de santé.

Au comité de la Condition féminine, j'ai réussi à rappeler les priorités de mes dossiers de porte-parole. Nous avons amorcé une étude sur la montée du mouvement antiféministe afin de pouvoir cibler et comprendre les causes profondes des violences faites aux femmes. Dans le cadre des 10 jours d'action contre les violences envers les femmes, une conférence de presse conjointe nous a permis de présenter un rapport sur les violences envers les femmes ainsi que nos recommandations. Nous avons réitéré l'importance de la criminalisation du contrôle coercitif, une mesure cruciale dans la lutte contre toutes les formes de violence. Grâce à la persévérance du comité et à nos interventions soutenues, le gouvernement a finalement déposé, juste avant Noël, un projet de loi qui ouvre la porte à la criminalisation du contrôle coercitif. Cette avancée représente une étape significative pour la protection des femmes et la reconnaissance des réalités vécues par de nombreuses victimes.

En fin de session, j'ai dénoncé les coupes du gouvernement libéral dans les budgets dédiés à l'itinérance, surtout à l'arrivée de l'hiver et de la froidure qu'il entraîne. Il s'agit d'un enjeu important dans Shefford. Des organismes comme l'Auberge sous mon toit, Le Passant et le Partage Notre-Dame sont touchés par la fin du Programme fédéral de réponse aux campements et aux crises. J'ai d'ailleurs rencontré ces groupes à la mi-janvier.

Nous voici maintenant de retour au parlement à l'aube de cette nouvelle année marquée par des enjeux internationaux cruciaux. Lors du caucus présessionnel du Bloc Québécois, nous avons eu l'opportunité d'établir nos priorités stratégiques, que j'aurai l'occasion de vous présenter dans une prochaine chronique.

Au plaisir de vous rencontrer lors des événements et activités qui ont cours dans la circonscription !

ANDRÉANNE LAROUCHE

Votre députée de Shefford



400, rue Principale, bureau 101

Granby (Québec) J2G 2W6

andreanne.larouche@parl.gc.ca

(450) 378-3221

Sans frais : 1-866-929-0939

andreannelarouche.ca

[/votredeputeedeShefford](http://votredeputeedeShefford)

